

## Turnierwochenende vom 06.-08. September 2013

### **Fahrtturnier in Voerde:**

Unsere Fahrer machten sich am 08.09.2013 auf den Weg zum Fahrtturnier in Voerde. Hier konnte Michael van Weegen seine Siegesserie aus den vorangegangenen Wochen mit seinem Wallach Rambo fortsetzen und brachte zwei erste und zwei zweite Plätze mit nach Hause. Hier ein Foto des erfolgreichen Gespanns:



Auch die anderen Fahrer starteten mit Ihren Gespannen erfolgreich und erreichte gute Platzierungen. Alle Ergebnisse findet ihr wie immer auf unserer HP.

### **Dressur- und Springturnier in Hamminkeln-Brünen:**

Ich selbst machte mich schon am Freitagabend auf den Weg nach Brünen, um mit Contina ein A\*\*- und ein L-Springen zu reiten. Nach dem starken Gewitter auf der Hinfahrt, kam aber pünktlich zu Prüfungsbeginn wieder die Sonne heraus und auch die Bodenverhältnisse waren trotz des vielen Regens optimal. Contina war, wie schon in den Wochen zuvor, in super Verfassung und trug mich in beiden Springen locker und fehlerfrei über die Hindernisse. Platz 4 im A\*\*- und Platz 5 im L-Springen war das tolle Ergebnis. Da haben wir uns vom Fotoservice auch gleich ein paar Erinnerungsbilder gegönnt:



Am Samstag waren dann in Brünen unserer Dressurreiter an der Reihe. Daniela Hemmers ging mit ihren beiden Wallachen Raikkönen und Naschuk an den Start. Raikkönen auch liebevoll „Kimi“ genannt zeigte, dass sich das intensive Training der letzten Wochen mit ihm gelohnt hatte und er sich auch auf dem Turnier von seiner besten Seite zeigen kann. So durften sich die beiden in der Dressurprüfung Kl. A\*\* die rote Schleife für den 5. Platz anhängen lassen: So sah es bei Daniela und ihren beiden „Jungs“ in Brünen aus:



Auch Sarah Janssen und Casparo zeigten, dass mit Ihnen in der Dressur immer mehr zu rechnen ist. Platz 6 in der Dressurreiter A und sogar Platz 3 in der L-Dressur waren ein erneuter toller Erfolg:



Dieses Foto ist zwar von dem Turnier in Duisburg-Baerl, da beide aber auch hier schon auf dem 3. Platz in der L-Dressur landeten, ist die Farbe der Schleife die gleiche wie in Brünen...

Am Sonntag machten wir uns in der Mission auf den Weg nach Brünen, unsere jungen Pferde zum Ende der diesjährigen Saison einmal Turnierluft schnuppern zu lassen. Kristin Adam stellte in einer Reitpferdeprüfung erstmalig den vierjährigen Schimmel Capallo vor. Besitzer Stefan Heynen war mindestens genauso nervös wie Reiterin und Pferd. Capallo gewöhnte sich jedoch schnell an die ungewohnte Situation in der fremden Reithalle und absolvierte seine Aufgaben sowohl unter dem Sattel als auch bei der anschließenden Vorstellung an der Hand gut.

Markus und ich hatten unsere vierjährige Stute Stella Mia schon das zweite Mal mit zu einer Reitpferdeprüfung. Auch wenn mir wohl eher das Reiten über Hindernisse liegt, machte Stella zusammen mit mir einen gut Job und lies sich schon sehr sicher in der Prüfung vorstellen.

Wertnoten und Platzierungen waren für uns alle an diesem Tag jedoch nicht das Wichtigste. So stand eher die Erfahrung im Vordergrund, dass sich die jungen Pferde schon mit sehr viel Vertrauen in fremder Umgebung vorstellen ließen.

Hier noch ein paar Eindrücke aus der Reitpferdeprüfung:



Kristin Adam und Capallo



Sara Kleinwächter und Stella Mia

Christina Neinhuis hatte mit ihren beiden Stuten in den L- und M-Springen am Sonntag in Brünen leider mehr Pech als Glück. Bei doch recht viel Regen verhinderte bei Ihren Starts nur jeweils ein Abwurf den Ritt in die Platzierungen oder zu vielleicht noch mehr. Angesichts der tollen Erfolge, die sie im Laufe der Saison mit ihren beiden Pferden schon verbuchen konnte aber sicherlich nicht ganz so tragisch.